



NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA ENTREGA UN MILLAR DE MÁSCARAS DE PROTECCIÓN A LAS FARMACIAS DE LA PROVINCIA

- **Con esta aportación, desde la corporación farmacéutica onubense se pretende contribuir a la mejora de la protección de los profesionales que desde las oficinas de farmacia están garantizando el acceso de la población a sus tratamientos en el actual Estado de Alarma**

Huelva, 2 de abril de 2020.- Cada una de las 251 oficinas de farmacia de Huelva han recibido en esta semana cuatro máscaras de protección facial (en total, un millar) como medida de seguridad ante el coronavirus COVID-19, las cuales han sido facilitadas por el Colegio de Farmacéuticos de Huelva.

Con esta aportación, desde la corporación farmacéutica onubense se pretende contribuir a la mejora de la protección de los profesionales que desde las oficinas de farmacia están garantizando el acceso de la población a sus tratamientos en el actual Estado de Alarma. El presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, Jorge Juan García Maestre, afirma que se sigue trabajando que otras medidas que aseguren a la farmacia comunitaria un suministro adecuado de productos de protección altamente demandados, así como de los equipos de protección individual para los trabajadores de la farmacia comunitaria, reclamación que desde la farmacia española -liderada por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos- se viene realizando desde hace semanas a la administración pública.

“Una reclamación justa y necesaria”, subraya García Maestre, “ya que los compañeros que están estos días desempeñando su labor en las oficinas de farmacia se encuentran sumamente expuestos a posibles contagios, lo que representa un peligro no sólo para su salud sino también para la de tantísimas personas que están acudiendo a las farmacias para hacerse con sus tratamientos o recibir consejo y asesoramiento del profesional sanitario que tienen más a mano”, destaca el presidente de los farmacéuticos onubenses.

García Maestre expone que el deseo de la profesión farmacéutica es tratar de alcanzar “la normalidad” en el suministro de elementos de protección, fundamentalmente guantes y mascarillas FFP2, a través de los canales de distribución habituales. Como es sabido, con la declaración del Estado de Alarma es la administración pública la que controla el reparto de este tipo de productos. Es por ello por lo que desde la profesión

farmacéutica se insiste en el rol sanitario de proximidad que desempeñan desde las farmacias a fin de conseguirlos sí como garantizar también su suministro a los pacientes a precios habituales “y no al que nos están sometiendo algunos proveedores, excesivo y que están deteriorando, en muchos casos, nuestra imagen como servicio sanitario”, apostilla el presidente de los farmacéuticos de Huelva.

En caso de que algunas farmacias ya cuenten con sistemas similares de protección, el lote de máscaras faciales aportado por el Colegio será facilitado a otros profesionales (también del ámbito sanitario, de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, cuidadores, etc.) que los puedan necesitar.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)